

夢 努 憶

# 鹿本の心

第6号

令和7年10月28日

学校だより

山鹿市立鹿本小学校

校長 百田 止水

## 運動会のご観覧ありがとうございました

10月18日（土）に開催しました鹿本小学校大運動会におきましては、多くのご家族や地域の方々のご参観をいただきましてありがとうございました。

保護者の方々や親父の会の皆様のご協力により、スムーズに準備ができ、運動会当日には、すばらしいコンディションのもと子どもたちは、力一杯走ったり、表現したり、応援したりすることができました。

子どもたちの一生懸命に取り組む姿はとても美しかったです。運動会を成功させるために、みんなで力を合わせて一生懸命に取り組むことで、子どもたちは、多くのことを学ぶことができました。特に、6年生の競技や応援、準備等におけるリーダーシップは大変すばらしかったです。この運動会で学んだ自分の目標をもって努力することや友達と協力したり励まし合ったりしてやり遂げることなどを今後の学習や生活の中でも、生かしていってほしいと思います。



## 招魂祭及び鹿本町文化祭への参加

10月11日（土）の鹿本町招魂祭に鹿本小学校の4年生が「鹿本太鼓」を発表しました。鹿本市民センターの特設会場で、多くのみなさんが見守る中、それまでの練習を十分に発揮して堂々と表現することができました。演奏後には、観覧されていた方々から大きな拍手がおこられました。大変すばらしい太鼓の演奏でした。

10月25日（土）26日（日）の鹿本町文化祭におきましては、展示部門で2年4年6年の絵画や硬筆、習字等の作品を出品しました。また、芸能部門では、3年生が「ソーラン節」、百人一首クラブのクラブ発表を行いました。どちらもすばらしい発表で、多くの拍手をいただきました。

11月2日（日）には、門前市で4年生が「鹿本太鼓」を発表する予定です。子どもたちへの励ましをお願いします。

